

Edwin Emilio Velásquez Lecca

Bild



Berufsabschluss

Gesundheits- und Krankenpfleger
Weiterbildung zur pflegerischen Leitung
Safewardstrainer & Deeskalationstrainer

Aktuelle berufliche Position

Stellvertretender Pflegedirektor und Bereichspflegeleitung der Psychiatrie

Vorsitzender des Landesverbandes Berlin-Brandenburg der Bundesfachvereinigung Leitender Krankenpflegepersonen in der Psychiatrie e.V. BFLK

Kurzlebenslauf

- 1973 in Peru geboren
- 1991 – 1994 Schauspielschule Lima-Peru
- 1994 nach Deutschland gekommen und Sprachkurs für ausländische Studierende absolviert
- 1996-1999 Ausbildung als Krankenpfleger in Berlin
- 2005 Weiterbildung zur pflegerischen Leitung
- 2000- 2015 vielseitige Berufserfahrung als Krankenpfleger und Pflegeleiter im psychiatrischen Bereich
- Seit 2015 stellvertretender Pflegedirektor & Bereichspflegeleiter der Psychiatrie im Vivantes Klinikum Am Urban
- Seit 2019: Pflegemanagement
- Seit 2021 Weiterbildung zur Systemischen Beratung
- Landesvorsitzender des Landesverbandes Berlin-Brandenburg der Bundesfachvereinigung Leitender Krankenpflegepersonen in der Psychiatrie e.V. BFLK

Kommentar

„Ich habe im Gesundheitswesen enorm gute Entwicklungschancen bekommen. Das hat aber auch damit zu tun, dass ich immer offen und neugierig für was Neues war und bin. Mut und gute Laune gehören dazu. In meinem Leben habe ich sehr viele Projekte und Konzepte begleiten und einführen dürfen und diese Arbeit hat sich gelohnt, vor allem spüre ich das, wenn Mitarbeiter, Klienten und Angehörige zufrieden sind.“